
Emendamenti  al  Dl
Milleproroghe , Cannata (Fdl)
“Soddisfatto  per  il  lavoro
svolto”
“Ancora una volta dimostriamo di avere compreso la delicatezza
della  situazione  e  aver  trovato  una  soluzione  in  tempi
rapidi”.  Così  il  vicepresidente  della  V  commissione,  Luca
Cannata (FdI), commenta l’approvazione degli emendamenti al Dl
Milleproroghe.
Sgravio sui mutui della prima casa per i più giovani, proroga
allo scudo penale per i medici, esenzione dell’Irpef agricola
per  i  redditi  agrari  e  dominicali,  nessun  taglio  dei
contributi all’editoria e aggiornamento delle graduatorie del
personale Ata di terza Fascia. Questi sono solo alcuni degli
emendamenti al Dl Milleproroghe, riformulato e approvato dalle
commissioni Bilancio e Affari costituzionali della Camera.
Lo sgravio sui mutui prima casa per i giovani under 36 (con
Isee fino a 40mila euro) verrà riconosciuto anche a chi ha
firmato  entro  il  termine  del  31  dicembre  2023  solo  il
contratto  preliminare  registrato,  purché  il  rogito  sia
concluso  entro  fine  2024.  L’emendamento,  nella  sua  nuova
formulazione, prevede anche che per chi ha rogitato dal 1°
gennaio 2024 ad oggi verrà erogato un bonus pari alle imposte
corrisposte in eccesso rispetto allo sgravio prima casa, da
usare nel 2025. La misura costa in totale 9 milioni di euro
nel 2024 e 9 milioni nel 2025. Via libera alla proroga per
l’intero 2024 dello scudo penale per i medici, in attesa di
affrontare  il  problema  della  medicina  difensiva  (costa  10
miliardi  di  euro  al  servizio  sanitario  nazionale)  e  di
chiarire le responsabilità mediche in rapporto con le linee
guida e l’introduzione della lite temeraria. Approvata anche
la proroga biennale dell’esenzione dell’Irpef agricola per i
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redditi agrari e dominicali fino a 10.000 euro, e la riduzione
del 50% dell’importo per i redditi tra i 10.000 e i 15.000
euro. Slitta di altri due anni, dal 2025 al 2027, il taglio
dei contributi all’editoria, in previsione di una revisione
organica  della  normativa  a  tutela  del  pluralismo
dell’informazione.  Ultimo  emendamento,  a  firma  Cannata,
relativo all’aggiornamento del personale ATA terza Fascia. La
riformulazione richiesta dal parlamentare siciliano e fatta da
parte del Mim prevede che ai fini del primo aggiornamento
delle  graduatorie  di  circolo  e  d’istituto  del  personale
amministrativo, tecnico e ausiliare successivo alla data di
entrata in vigore della legge di conversione del decreto, il
termine di un anno previsto dall’articolo 59 comma 10 del
contratto collettivo nazionale di lavoro del personale del
comparto istruzione e ricerca per il periodo 2019-2021, ai
fini dell’acquisizione della certificazione internazionale di
alfabetizzazione  informatica,  si  applica  anche  ai  casi  di
primo inserimento nelle graduatorie.

Consiglio  comunale:  manca
numero legale, rinviato voto
alla mozione per Ilaria Salis
Il Consiglio comunale di Siracusa tornerà a riunirsi domani,
alle 10, per votare la mozione del gruppo consiliare del PD,
illustrata in aula da Massimo Milazzo, che impegna il Sindaco
e la Giunta a condannare il trattamento “inumano e degradante”
cui è sottoposta in Ungheria Ilaria Satis; e a chiedere al
Governo italiano di intervenire con fermezza presso quello
ungherese  a  tutela  “della  dignità  umana  e  dell’incolumità
della nostra concittadina”. La votazione odierna di quello che
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era l’ultimo punto all’ordine del giorno ha fatto registrare
infatti la mancanza del numero legale.
Precedentemente  il  Consiglio  comunale  ha  approvato
l’istituzione  della  “Consulta  comunale  della  scuola  e
dell’educazione”,  organismo  previsto  dall’articolo  57  dello
Statuto. Nel suo intervento introduttivo, il presidente della
II Commissione Giovanni Boscarino ha ricordato l’importante
valenza  che  la  Consulta  andrà  a  rivestire  nel  panorama
scolastico cittadino.
La Consulta, infatti, si occupa delle istituzioni scolastiche
di ogni ordine e grado, e opera a supporto dell’attività della
Giunta e del Consiglio attraverso la competente Commissione. I
suoi compiti riguardano tutti gli aspetti legati alla vita
scuola: dalla distribuzione dei plessi nel territorio agli
aspetti  logistici,  dall’organizzazione  ai  servizi,  dal
supporto alla didattica agli aspetti educativi.
Rispetto al testo predisposto dalla Il Commissione, il nuovo
Regolamento è stato modificato con un emendamento migliorativo
del secondo articolo, presentato dal consigliere Damiano De
Simone. L’emendamento riguarda la composizione dell’Organismo,
per  il  quale  non  è  prevista  la  corresponsione  di  alcun
compenso o rimborso. La Consulta, nata anche per mantenere un
contatto diretto con la società e con chi della scuola è
protagonista,  è  composta  da  un’Assemblea  che  elegge  il
Direttivo; e da un Direttivo appunto che tra i suoi membri
avrà,  tra  gli  altri,  esperti,  Dirigenti  scolastici,
rappresentanti di genitori e studenti di tutti i gradi di
istruzione,  Sindaco,  Assessore  al  ramo,  presidente  del
Consiglio comunale, Consiglieri della competente Commissione.
La  durata  della  Consulta  è  legata  a  quella  del  Consiglio
comunale.
Il Consiglio ha successivamente approvato alcuni emendamenti
di modifica al Regolamento della Consulta comunale giovanile.
Predisposti  dalla  II  Commissione  consiliare  sono  stati
illustrati all’Aula dal Presidente Alessandro Di Mauro. Sono
migliorativi di parte dei 18 articoli del Regolamento vigente
rispetto alle finalità, alla durata, al Comitato esecutivo, ai



requisiti di partecipazione e alle risorse.
Il terzo punto, una mozione del PD sull’emergenza incendi,
illustrata  in  aula  da  Angelo  Greco,  che  impegna
l’Amministrazione  comunale  ad  una  serie  di  attività
preventive, di controllo e di coordinamento, è stato ritirato
dal proponente: insieme ad un’analoga mozione presentata nei
mesi scorsi dal consigliere Giovanni Boscarino, sarà inserita
al primo punto dell’ordine del giorno del prossimo Consiglio
comunale, in programma mercoledì 21 febbraio alle 17.30.

Consiglio  comunale,  si  è
dimessa  Cinzia  Santuccio
(Mpa):  spazio  a  Luigi
Cavarra,  manovre  pre-
rimpasto?
Cambiamenti in seno al gruppo consiliare del Mpa a Palazzo
Vermexio.
Si è dimessa la consigliera Cinzia Santuccio, ufficialmente
per motivi personali e per la scelta di tornare a dedicarsi
esclusivamente ai suoi obiettivi professionali. Le dimissioni
di  Cinzia  Santuccio  hanno,  tuttavia,  degli  effetti  che
sembrano calzare bene con le manovre propedeutiche all’atteso
rimpasto della giunta comunale retta da Francesco Italia e
nell’ambito  del  quale  il  deputato  regionale  Peppe  Carta
chiederebbe maggiore rappresentatività nell’esecutivo. Secondo
indiscrezioni, lasciare il consiglio comunale potrebbe essere
una strategia per poter accedere ad altri ruoli.
Con le dimissioni di Cinzia Santuccio dovrebbe fare ingresso
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in consiglio comunale il primo dei non eletti della stessa
lista,  Luigi  Cavarra.  La  surroga  dovrebbe  essere  inserita
all’ordine del giorno della prossima seduta consiliare. Lo
stesso Cavarra è, tuttavia, da tempo indicato come papabile
assessore.

Fratelli d’Italia a Siracusa:
“Lavorare  per  il  bene
collettivo della città”
Una riunione dei circoli di Siracusa, convocata dal Presidente
provinciale Peppe Napoli, per tracciare l’indirizzo politico
di  Fratelli  d’Italia  in  opposizione  all’amministrazione
comunale, insieme ai consiglieri comunali.
Al convegno, oltre ai dirigenti cittadini, sono intervenuti
l’Assessore regionale al Territorio  ed Ambiente Elena Pagana
e l’on. Luca Cannata, i quali hanno ascoltato le esigenze e le
proposte del territorio dei cittadini. L’Assessore Pagana ha
apprezzato  i  contenuti  sottoposti  anticipando  importanti
misure che adotterà nell’interesse della nostra Provincia in
tema di salvaguardia del territorio e sviluppo sostenibile,
con  particolare  attenzione  all’ambiente.  Ha  illustrato  le
risorse che saranno utilizzate per lo sviluppo territoriale
della nostra provincia, anche con la sinergia del parlamentare
nazionale  Luca Cannata che sta mettendo in campo le sue
competenze per l’adozione di provvedimenti legislativi utili a
tutta la comunità provinciale.

 

FDI a Siracusa continua a lavorare per il bene collettivo in
piena sintonia con le figure
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istituzionali del partito con coerenza, lealtà, competenza e
condivisione

Bus  a  metano  e  il
finanziamento perso, “Nessuno
assicurava  fornitura  nei
tempi”
Dopo  l’articolo  di  SiracusaOggi.it  (clicca  qui)  il
definanziamento  dell’acquisto  di  dieci  bus  a  metano  per
Siracusa è diventato tema politico. Pd e FdI hanno sollevato
critiche in Consiglio comunale, all’esterno anche le critiche
di  Lealtà&Condivisione.  In  occasione  del  recente  question
time, sul punto ha risposto l’assessore Enzo Pantano.
“In occasione del question time della scorsa settimana ho
avuto modo di comunicare all’Aula l’iter che ha causato, non
per colpa degli Uffici, la perdita del finanziamento di Agenda
Urbana finalizzato all’acquisto di bus metano. Dei due lotti
finanziati per l’acquisto di 6 e 4 mezzi di diversa tipologia,
dopo  l’aggiudicazione  della  fornitura  del  primo  lotto  a
seguito di procedura Consip, l’aggiudicataria ha comunicato
l’impossibilità della fornitura nei termini per la carenza
delle  materie  prime  di  costruzione  legata  alle  vicende
internazionali che hanno bloccato i mercati dal 2020 in poi.
Di  conseguenza  non  si  è  proceduto  nemmeno  per  il  secondo
lotto, atteso che nessuna ditta poteva assicurare la fornitura
nei  termini  richiesti  da  Agenda  Urbana  ai  fini  della
rendicontazione.”
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Depuratore  consortile  di
Priolo,  Schifani  detta  le
priorità.  “Attenti  a
richieste imprese”
A margine della visita all’impianto della 3Sun, la fabbrica di
pannelli  fotovoltaici  di  ultima  generazione  alla  zona
industriale di Catania, il presidente della Regione Siciliana,
Renato  Schifani,  ha  fatto  il  punto  sulla  situazione  del
depuratore consortile che serve l’are industriale di Priolo e
al centro di una delicata vicenda giudiziaria, sfociata in un
sequestro  con  l’accusa  di  disastro  ambientale  e  severe
prescrizioni.
Dopo aver ricordato di aver ricevuto da poco il decreto di
nomina  a  commissario,  ha  spiegato  di  aver  indicato  un
subcommissario “che seguirà la vicenda da vicino”. A breve, ha
annunciato, “mi recherò personalmente a Siracusa per insediare
il tavolo tecnico e chiederò a chi ne farà parte la massima
professionalità e il massimo impegno”.
Chiare  le  priorità:  “Faremo  innanzitutto  dei  tiraggi  per
verificare l’entità dei lavori di riparazione a cui seguiranno
le necessarie valutazioni. Sappiamo che alcune aziende hanno
deciso di procedere in proprio, ma saremo sensibili a tutte le
richieste  delle  imprese  che  volessero  continuare  ad
allacciarsi  all’impianto”.
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Problemi  e  necessità  dello
sport siracusano in Consiglio
Comunale
Domani  alle  10  si  terrà  una  seduta  aperta  di  consiglio
comunale  dedicata  a  “Progetti  e  problematiche  dello  sport
siracusano”. La riunione, richiesta dal capogruppo di Insieme,
Ivan Scimonelli, servirà a fare il punto sui bisogni delle
società sportive in riferimento agli obiettivi che si sono
date.
All’adunanza  sono  stati  invitati  l’assessore  Giuseppe
Gibilisco,  il  dirigente  comunale  del  settore  Giuseppe
Calabretta, i delegati provinciali del Coni e del Comitato
paralimpico,  Liddo  Schiavo  e  Sebastiano  Mazziotta,  Elio
Gervasi nella veste di presidente del Ansmes (Associazione
nazionale stelle, palme e collari d’oro al merito sportivo di
Coni e Cip). Parteciperanno i rappresentanti dei centri di
promozione sportiva, di tutte le società e singoli atleti.
Avranno  la  possibilità  di  portare  il  loro  contributo  al
dibattito iscrivendosi a parlare, al banco della presidenza,
prima dell’inizio dei lavori.
I  consiglieri  torneranno  nuovamente  nella  sala  “Elio
Vittorini”  di  Palazzo  Vermexio  mercoledì,  sempre  alle  10.
Quattro  punti  all’ordine  del  giorno:  l’istituzione  della
Consulta comunale della scuola, la modifica del regolamento
della Consulta Giovanile, e due mozioni del gruppo consiliare
del Pd, la prima sull’emergenza incendi e la seconda a “Tutela
della dignità umana e dell’incolumità di Ilaria Salis”.
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Filippo Scerra alla European
Parliamentary  Week:  il
deputato del M5S a Bruxelles
(cs)  Il  parlamentare  Filippo  Scerra  (M5S)  partecipa  alla
European  Parliamentary  Week  di  Bruxelles.  Conferenza
interparlamentare dedicata ai temi della stabilità economica e
della governance economica nell’Unione Europea. Lunedì 12 e
martedì  13  febbraio,  fitto  calendario  d’incontri  con
autorevoli rappresentati dei principali organismi della Ue e
di  ogni  Parlamento  degli  Stati  dell’Unione.  Ad  aprire  i
lavori, il presidente del Consiglio Europeo Charles Michel e
il  vicepresidente  della  Commissione,  Valdis  Dombrovskis.  A
margine della conferenza il deputato siciliano terrà anche
degli incontri bilaterali.
Filippo Scerra lo scorso novembre aveva già partecipato alla
Conferenza  degli  organi  parlamentari  specializzati  negli
affari dell’Unione dei parlamenti dell’Unione europea (COSAC),
a  Madrid.  Parlamentare  nazionale  dal  2018,  dal  2022  è
diventato  Questore  della  Camera  dei  deputati.  Nell’attuale
legislatura  è  anche  componente  della  commissione  Politiche
dell’Unione Europea, dove segue soprattutto i dossier legati
al Mezzogiorno, al Piano nazionale di ripresa e resilienza e
alla  governance  economica  europea.  È  anche  componente  del
Comitato Rapporti europei ed internazionali all’interno della
struttura organizzativa del Movimento 5 Stelle.
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Avola.  Politica,  Tonino
Barbagallo aderisce a Italia
Viva: “Risorsa fondamentale e
di grande esperienza”
Nuovo ingresso in “Italia Viva” ad Avola.

Tonino  Barbagallo,  ex  vicesindaco,  assessore  e  consigliere
comunale,  ha  ufficializzato  lo  scorso  fine  settimana  la
propria adesione alla forza politica presieduta in provincia
da Alessandra Furnari e nel comune della zona sud da Matteo
Basile.Alla presenza del componente dell’esecutivo regionale
Giancarlo Garozzo e del dirigente provinciale Tino Manganaro,
il medico si è, dunque, unito al progetto politico del gruppo.

“Apprezzato  e  di  comprovata  esperienza  amministrativa-
commentano  Furnari  e  Basile-  Bargaballo  è  una  risorsa  
fondamentale su cui siamo onorati di poter fare, da oggi,
affidamento. La nostra comunità -proseguono-  anche ad Avola,
continua a crescere ed a lavorare incessantemente per il bene
della città”.-

Gli  errori  di  dirigenti  ed
uffici  del  Comune  di
Siracusa: “vicende gravi, da
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Corte dei Conti”
Quanto costano gli errori di dirigenti, impiegati e funzionari
del Comune di Siracusa? L’elenco è piuttosto lungo, guardando
alla relazione annuale sull’attività di controllo successivo
di regolarità amministrativa su atti e provvedimenti. “Una
lista di vicende gravi, su cui dovrebbe indagare la Corte dei
Conti”, sbotta il consigliere comunale Paolo Cavallaro (FdI).
“La relazione menziona gravi errori commessi da dirigenti,
impiegati  e  rup  a  cui  ha  rimediato  l’Ufficio  Contratti”,
spiega  l’esponente  di  opposizione.  La  lista  di  “svarioni”
lascia  in  effetti  interdetti:  errata  indicazione  della
percentuale  di  ribasso  dell’aggiudicatario,  errata
individuazione  del  contraente,  incompletezza  della
certificazione  richiesta  in  ordine  alla  verifica  della
posizione delle imprese rispetto al versamento delle imposte e
tasse  che  in  alcuni  casi  non  riportava  le  violazioni  non
definitivamente  accertate,  l’omissione  in  alcuni  casi  dei
dovuti  controlli  su  soggetti  posti  in  relazione  con
l’aggiudicataria, la mancata verifica postuma di debiti verso
l’erario  dopo  il  provvedimento  di  aggiudicazione,  la
violazione della privacy su alcuni provvedimenti che riportano
dati sensibili, l’utilizzo di forme di contratto non conformi
alla  normativa,  ad  esempio  l’uso  della  determina  di
aggiudicazione, come se fosse un contratto, senza nemmeno la
firma del contraente. “La parte più incredibile arriva quando,
con riferimento agli affidamenti di importo superiore a 5 mila
euro, si parla di mancato rispetto del principio di rotazione
così come regolamentato dall’Anac e dal codice dei contratti.
E si sottolinea la carenza o la non adeguata motivazione della
deroga  al  suddetto  principio  in  alcuni  provvedimenti
amministrativi!”,  sbotta  Cavallaro.
“Ma quello che lascia senza parole è il fatto che alcuni
dipendenti  abbiano  messo  in  atto  forme  di  incomprensibile
riluttanza  a  conformarsi  alle  nuove  prescrizioni  normative
sollecitate dall’Ufficio Contratti e persino la condotta di
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alcuni  Rup  che,  nonostante  i  solleciti  per  accertare  la
veridicità  del  riscontro  negativo  della  certificazione
dell’Agenzia delle Entrate su debiti degli aggiudicatari verso
l’erario,  non  hanno  né  provveduto  a  dare  riscontro  né  a
revocare l’appalto”, accusa Cavallaro. E sono risvolti seri e
degni  di  approfondimento.  Pesa  come  un  macigno  poi  la
constatazione, contenuta sempre nella relazione, secondo cui
al Comune di Siracusa difettano “competenze specifiche del
personale nella materia della contrattualistica”.
In attesa del dibattito in Consiglio comunale sulla spinosa
relazione, l’esponente di FdI chiede all’amministrazione “cosa
ha  fatto  e  cosa  intende  fare  per  risolvere  le  criticità
sollevate  dall’Ufficio  Contratti  e  fatte  proprie  dal
Segretario  Generale  in  modo  da  innalzare  il  livello  di
formazione del personale comunale e soprattutto il livello di
fiducia dei cittadini in ordine alla correttezza e trasparenza
degli atti amministrativi?”.


